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令和６年度 第６回   椿小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

 

１ 日 時  令和７年２月６日（木）  1８：00  ～  1９：00   

 

２ 場 所  校長室 

 

３ あいさつ（委員長、学校長） 

（１） 委員長 

・1年間ありがとうございました。学校は、鈴教研の発表、椿ワールドと、大きな行事があった

年でした。本当にお疲れさまでした。 

（２） 学校長 

・本日は今年度最後の会議です。おかげさまで、鈴教研の発表や学校行事等無事に終える

ことができました。1年間ありがとうございました。 

 

４ 協議内容 

（１） 学校の状況について 

（２） 学校関係者評価について 

（３） 令和７年度学校運営協議会委員（案）について 

（４） 卒業式について 

（５） いじめアンケートの結果より 

 

４ その他、連絡 

・新 1年生、４月の下校見守りについて 

・令和 7年度の学校運営協議会の日程（予定） 

・令和７年度の行事予定（2/6現在） 

・今後の予定 

  「学校公開デー」、「家庭学習強化週間」、「6年生を送る会・感謝の集い」 

・来年度第 1回学校運営協議会予定日 

  令和７年５月１５日（木）１８：００～１９：００ 椿小学校校長室にて 



５  いただいたご意見 

【学校評価について】 

・細やかに考えられている部分が、学校運営に生かされていると思う。 

・研究発表があり、大変な一年だったが、先生方が本当によく頑張ってくださった。 

・評価内の疑問な部分や学校で使用している言葉で、私たちがわからない部分を学校長が

丁寧に細かく説明してくれ、よく理解できた。 

・体育館の鍵の件も、防災の視点から考えられ、よかった。 

・超過勤務時間が多く、先生方の健康が心配。 

「質問」  

・教科担任制はどうなっているのか？ 

    単学級で難しい部分もあるが、教員の得意な部分を生かしてやれる部分はやっている。 

・ICTを家庭でも使用いるのか？ 

    使用している。宿題や時間割等、chromebookですべて行っている。 

 

【学校運営協議会について】 

・今年度で委員を退会するが、地域の方にたくさん助けられていることがわかった。退会して

も続けてかかわっていきたい。 

 

【いじめアンケートの結果より】 

・トラブルやいじめのきっかけに、スマホが関わっていることが多い。スマホの使い方をもっと

保護者に意識高く持ってほしい。 

・学校外でのトラブルが、学校内での困りごとになっていないか、今後学校に行きたくないと

思わないか心配。学校外で起こったトラブルは、学校外でできるだけ解決してほしい。 

・学校で見せる姿とは全然違う。学校外のトラブルは、子どものうっ憤晴らしの場になっている

かも。 

・駐在さんに公園や学童を、パトロールのついでに見回ってもらってはどうか。 

 


